

Crack de Catapilco se convirtió en la primera jugadora con contrato profesional de Fernández Vial

Ni siquiera la pandemia ha sido impedimento para que el fútbol femenino aminore su avance en todo el mundo, hace pocas semanas vimos como la selección de Brasil equiparó los sueldos de jugadores y jugadoras en un hecho de equidad sin precedentes a la fecha.

Mientras tanto, en Chile diversos clubes también hacen encomiables esfuerzos por brindar mejores condiciones para las cracks femeninas, uno de ellos es el inmortal **Fernández Vial**, equipo que comenzó el proceso de profesionalización de las “guerreras aurinegras” con la incorporación de la oriunda de **Catapilco, Yarella Torres**, quien se convirtió en la primera jugadora del histórico club en firmar un contrato profesional.

Anuncio Patrocinado

La catapilcana llega como figura al elenco aurinegro luego de sus exitosas campañas en Everton de Viña del Mar, equipo con el que se consagró campeona en dos ocasiones y con el que disputó las primeras versiones de la **Copa Libertadores de América**, además de estar en las más recientes nóminas de la selección nacional.

La jugadora expresó que espera que más instituciones del país imiten el camino que ha tomado Fernández Vial para brindar mejores condiciones a la rama femenina, “**es una gran motivación y gratificación que hayan confiado en mí y me brinden esta oportunidad, ser la primera mujer en la historia del club en firmar un contrato me llena de orgullo, pero a la vez me exige dar lo mejor de mí en cada entrenamiento, en cada partido y esa es mi meta para este año, llegar a lo más alto con estos colores amarillo y negro**”, expresó.

Crack de Catapilco se convirtió en la primera jugadora con contrato profesional de Fernández Vial

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?